

# Rundschreiben des SV der Orloff- und Zwergorloffzüchter

Liebe Mitglieder des SV der Orloff- und Zwergorloffzüchter,

die durch Corona bedingten Einschränkungen dauern länger an als wir alle angenommen haben und schränken uns alle in vielen Bereichen sehr ein. Unsere Schweizer Zuchtfreunde Astrid und Jürg haben nun schon zum zweiten Mal alle Vorbereitungen für die Sommertagung getroffen, aber die Unwägbarkeiten sind einfach zu viele und daher haben wir uns im Vorstand dazu entschlossen, die Sommertagung in der Schweiz abzusagen. Wir bedanken uns sehr bei den beiden für ihre Mühen und hoffen, dass die Enttäuschung nicht zu groß ist und wir sie bald wieder in unserem Kreis begrüßen dürfen.

Wir planen die Jahreshauptversammlung am 04.09.2021 zusammen mit der Jungtierbesprechung bei unserem Zuchtfreund Uli Kuhl in Allendorf/Lumda durchzuführen. Die Tagesordnung und Rahmenbedingungen werden fristgerecht im Vorfeld verschickt und es wird aller Voraussicht nach auch eine Übernachtung möglich sein.

Dominik Wolf hat alle Vorkehrungen für die Durchführung der Hauptsonderschau getroffen und nach heutigem Ermessen sollte diese auch stattfinden. Die Informationen zu Unterkünften und die Meldepapiere können über unsere Homepage abgerufen werden.

Im Rahmen der Lipsia-Schau haben wir bereits eine Sonderschau incl. Sonderrichter gemeldet, so dass auch diese Möglichkeit der Präsentation unserer Tiere genutzt werden kann.

Die derzeitigen Rahmenbedingungen spalten unsere Gesellschaft, sollten uns aber nicht davon abhalten, den Blick nach vorn zu richten – auf die gemeinsamen Veranstaltungen mit Gleichgesinnten und Freunden, bei denen unsere Orloff im Mittelpunkt stehen und uns die Freuden einer gemeinsamen Leidenschaft erleben lassen.

Ich freue mich sehr darauf euch alle wieder zu sehen und mit euch über die vielleicht schönste Nebensache der Welt zu sprechen – unsere Orloff!

Udo Wipfler, 1. Vorsitzender im Namen des gesamten Vorstands

